

# BHAYANGKARA

## Kapolres dan Ketua Bhayangkari Cabang Sumbawa Barat Cek Pospam Maluku dan Bagikan Paket Sembako

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUMBAWABARAT.WARTABHAYANGKARA.COM)

May 1, 2022 - 08:47



Sumbawa Barat NTB - Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin.,SIK.,MIP dan Ketua Bhayangkari Cabang Sumbawa Barat melakukan pengecekan dalam rangka pengamanan operasi Ketupat gatarin 2022, bertempat di Pospam (Pos Pengamanan) Kecamatan Maluku Kabupaten Sumbawa Barat. Pada Sabtu 30 April 2022 pukul 15.00 wita.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.IK.M.IP melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi, S.Sos menyebutkan, bahwa pengecekan ini dilakukan guna memastikan kesiapan pos pengamanan dalam rangka operasi ketupat garatin 2022 siap sehingga nantinya berjalan dengan baik dan lancar.

“Kapolres yang didampingi oleh Ketua Bhayangkari Ny Dewi Heru Muslimin beserta PJU dan rombongan melaksanakan Pengecekan di Pos Pam maluk ” jelasnya.

Eddy mengatakan, saat melakukan pengecekan Kapolres memberikan arahan kepada personil pospam masih kurangnya kelengkapan fasilitas di Pos Pam, Segera percantik Pos Pam agar personil yang melaksanakan tugas betah dan nyaman. Juga lengkapi Pos Pam dengan fasilitas Hiburan.

Lanjutnya, jaga kebersihan dan kerapian Pos Pam, setiap personil saling mengingatkan dan selalu teliti. Adapun untuk mengenai Rompi dan Lampu Apil agar dilengkapi di Pos Pam. Tabulasi kejadian wajib diisi meskipun situasi dalam keadaan aman. Laksanakan tugas dengan santun, berikan himbauan kepada masyarakat untuk terus menerapkan protokol kesehatan Covid-19.

Usai melakukan peninjauan, Kapolres KSB bersama Ketua Bhayangkari melakukan kegiatan yaitu Pemberian Bingkisan Paket Sembako kepada Personil Pos Pam yang sedang berjaga di lokasi.

“Semoga apa yang kami berikan ini dapat bermanfaat. Dan bagi petugas yang berjaga tetap semangat dan selalu jaga kesehatan serta tetap mematuhi Protokol kesehatan. “Ucap Ketua Bhayangkari Ny. Dewi Heru Muslimin.

Perlu diketahui dalam kegiatan tersebut, Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin., S.IK., MIP. Kasat Intelkam AKP Yunus Lobar SM. Kasat Lantas AKP Made Suarta., SH. Kasat Samapta AKP Hasanuddin. Ka SPKT IPDA Saidi. Ketua Bhayangkari Cabang Sumbawa Barat Ny. Dewi Heru Muslimin dan Pengurus Bhayangkari Cabang Sumbawa Barat. (Adb)